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[443] 風と共に去りぬ③  2008年3月18日 17時12分

椿三十郎 さん  e-mail 

 銀杏企画には、誰が決めたか知りませんが、「メンバーは非政治的でなければなら
ない」というようなルールがあります。でも銀杏企画には右翼的な人たちが沢山いて、
彼ら彼女らは自由に言いたい事（右翼的な事）を言っています。職員は、自分たちも考
えが同じだからかは分りませんが、見て見ぬふりをしています。そして左翼的な事を
誰かが言うと問題になるのです。「非政治的でなければならない」というルールは社会
においては反対派を排除する方向に作用するのです。右翼が多数派である社会にお
いては右翼を容認し左翼を排除する方向に作用するのです。

[442] 風と共に去りぬ②  2008年3月18日 16時39分

椿三十郎 さん  e-mail 

 学生は勉強だけしていれば良い。学生の組織は非政治的であるべきだ。そうは考え
ない学生たちは政治について発言し行動しました。労働者は黙って働いていれば良
い。労働組合は非政治的であるべきだ。そうは考えない労働者たちは政治について
発言し行動しました。昔の学生や労働者たちは今よりもずっと政治的だったのです。
私は内ゲバやテロには反対です。セクト主義にも反対です。でも学生や労働者の組織
が政治について発言し行動する事は間違っていなかったし今も間違っていない、と考
えます。障がい者も学生や労働者と同じだ、と思います。障がい者が政治について発
言し行動する事も間違ってはいない、と私は思います。
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[441] 風と共に去りぬ①  2008年3月18日 16時21分

椿三十郎 さん  e-mail 

 職員が許す範囲でメンバーは発言したり行動したりする事が出来る。これが銀杏企
画の民主主義です。銀杏企画の民主主義はニセモノです。私は、改めてその事を思
い出しました。私は銀杏企画には嫌気がさして来ました。

[440] 障がい者雇用促進法案について  2008年3月18日 12時41分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
障がい者雇用促進法案ネットで見つけてきました。 
長いのでアドレスだけ貼り付けます。 
興味のある方は参考になると思います。 
 
http://www.mhlw.go.jp/houdou/2008/02/h0204-2b.html 
 

[439] 障がい者雇用促進法案についての話  2008年3月18日 12時36分

国士無双 さん  e-mail 

三度、国士無双です。 
 
今度は障がい者雇用促進法案に関する記事です。 
 
2008年3月11日(火)「しんぶん赤旗」 
 
雇用促進法改定案 実態把握を早急に 小池・高橋議員 障害者団体と懇談 
 
 日本共産党の小池晃政策委員長・参院議員と高橋千鶴子衆院議員は十日、障害者
団体の代表らと東京都内で懇談しました。政府が七日に閣議決定した障害者雇用促
進法改定案について、関係団体から意見を聞こうと開かれたもので、障害者の生活と
権利を守る全国連絡協議会（障全協）や、共同作業所でつくる「きょうされん」、障害者
インターナショナル日本会議などが参加しました。 
 
 同法案は、障害者を一定数雇用しなくてはならない法定雇用率１・８％を達成してい
ない企業にペナルティーとして科す納付金の徴収を中小企業にまで拡大することや、
短時間労働の雇用も可能にする見直しが盛り込まれています。 
 
 障全協の吉本哲夫会長は「厚生労働省は障害者の就労実態をきちんと調査すべき
だ。障害者の要求を実現する方向で法改正をするべきだ」と語りました。 
 
 日本てんかん協会の福井典子さんは「全国二十カ所でシンポジウムを開いてきた
が、障害者の雇用問題は遅れているというのが実感だ」と語り、運動を強めていく必
要性を語りました。全国心臓病者友の会の中井久仁夫さんは「心臓病は見た目では
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分からない。障害者枠で就職しても、部署が変われば周囲に理解してもらえないこと
もある」と実態を告発。全国精神障害者団体連合会の増島明さんも「ハローワークで
仕事を紹介してもらいたくても、窓口の担当者が自分の障害を理解しておらず不安だ
という声があがっている」とのべました。 
 
 また、法改定の趣旨として短時間労働が障害者のニーズと言われている点につい
て、「途中で障害を持つようになった人の雇用が短時間に切り替えられるというマイナ
ス面もあるのではないか」との声もあがりました。 
 
 
 
 小池議員は、「みなさんの意見を参考にしながら、国会の場でしっかり審議していき
たい」と語りました 
 
雇用促進法案が閣議決定されたのは国士無双もしりませんでした。 
どんな法案か分かりませんが、精神障がい者にとってもいい法案であって欲しいもの
です。 
 
 

[438] 岩手の食堂の話  2008年3月18日 12時27分

国士無双 さん  e-mail 

またまた、国士無双です。 
 
今度は岩手の精神障がい者が働く食堂の話です。 
 
自立目指し笑顔で接客 障害者らの食堂１７日開店 横手  
  
 精神障害者が自立を目指して働く食堂が１７日、秋田県横手市役所大森地域局（旧
大森町役場）の１階にオープンする。就労訓練とともに、将来的な雇用の場として収益
の確保も目指す。開業準備に追われるメンバーたちは、「安くておいしい店として、たく
さんのお客さんに来てもらいたい」と意気込んでいる。 
 
 オープンするのは「ふれあい食堂」。合併で閉鎖されていた旧大森町役場職員食堂
のスペースを横手市が提供し、「医療法人興生会」（杉田多喜男理事長）が運営する。
うどんやそばなどのほか、カレーや横手やきそばなどが手ごろな価格で提供され、当
面は昼食時間帯のみの営業となる。 
 
 同法人の就労継続支援施設「グリーン」を利用する障害者３０人のうち希望者が、一
日３人のローテーション勤務で掃除など開店前の準備から接客、会計などをこなす。
将来的には、うどんやそばの調理も任せられる見通しで、施設職員２人の支援を受け
て仕事を覚えていくことになる。 
 
 「初めての仕事なので、わくわくする気持ちと不安が半々。笑顔で接客できるよう頑
張りたい」と、メンバーの一人、佐藤清一さん（５０）は話す。店の収益次第でメンバー
の賃金も上がる予定のため、経済的自立への意欲がかき立てられる。 
 
 「グリーン」の佐藤省子施設長（５０）は「食堂での仕事で自信を付け、一般企業への
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就職などへも結び付いていけば」と期待を込める。 
 
 旧大森町役場職員食堂が閉鎖されて以降、周辺住民からは営業再開を望む声が
上がっていただけに、利用者確保については、一定のめどが立っている。横手市では
「ふれあい食堂のほかにも、今後は市内の空き店舗を借り上げるなどして、障害者の
働く店を増やしていきたい」としている。  
 
2008年03月14日金曜日 河北日報 
 
自分達で店を持てたら楽しい話かもしれないと思います。 
どの職場でも笑顔を大切なようですね。 
 

[437] 京都の話  2008年3月18日 12時22分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
管理人さん、ホームページで様々な注意事項拝見しました。 
これからは、国士無双も気を付けて書き込みしたいと思います。 
 
又、例の情報で、障害者福祉のネット情報見つけましたので、投稿します。 
 
障害者権利条約学ぶ 長岡京でフォーラム、支援座談会も （京都新聞）  
  
 障害のある人の暮らしを考えるフォーラム「地域のまんなかで」（乙訓福祉会・乙訓
圏域障害者総合相談支援センター共催）が１６日、京都府長岡京市天神４丁目の市
中央公民館であった。２００６年１２月に国連総会で採択された「障害者権利条約」をテ
ーマにした講演があり、約７０人が障害者福祉を取り巻く国際的な動きを熱心に学ん
だ。  
 
 ＮＰＯ法人（特定非営利活動法人）「ＤＰＩ日本会議」の尾上浩二事務局長が講師を務
めた。  
 
 ０１年に当時のメキシコ大統領が提案した「障害者権利条約」は、障害者が地域社
会で平等に生活する権利を持つことを明記、締約国に条約の実施状況の監視を求め
るなど、世界の障害者がかかわる中でつくられた。  
 
 尾上さんは、この条約の特徴や日本の障害者自立支援法とのかかわりを解説、「自
立支援法によって重度障害者は施設へという揺り戻しが出ている」と述べ、「特定の生
活様式を義務付けることは条約に違反する」と指摘した。また、「権利条約をてこに、
障害者だけでなくどんな人も安心して暮らせる社会の再構築を目指すべき」との考え
を述べると、来場者が大きな拍手で応じた。  
 
 障害者自立支援協議会をテーマに座談会もあり、乙訓地域の今後の展望について
関係者が語り合った。 
 
権利ばかり主張するのも少し考え物かもしれませんが、国際社会での動きの中で、日
本の障がい者対応の遅れ、考えて欲しいものです。 
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[436] 注意事項のページを変えました。  2008年3月17日 12時32分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます。 
 
管理人です。掲示板の注意事項のページを改定しましたので掲示板を利用 
されている方は１度、読んでいただけると幸いです。 
 
ルールはこの掲示板の状況によって改定を続けて行きますので、他にも足りて 
いないものがあれば提案をお願いします。 
 
尚、提案がある場合はお手数ですが・・・ 
ホームページのトップにあるメール欄から「管理人へ掲示板のルール提案」 
と題名を付けてメールでの送信のみでお願いします。 
 
 
この掲示板上には書き込まないで下さい。 

[435] 朝永さん、戻ってきてくれませんか  2008年3月16日 13時16分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。またまたブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは朝永さんの哲学者か仙人の言うようなコメントが好きでした。 
できれば気を取り直し戻ってきていただいて 
仕事の直前か終わったあとすぐでも書き込みを続けていただけないでしょうか。 
このところとうこう仲間が増えてきたと喜んでいたのですが 
朝永さんまでもいなくなっては寂しくなってしまいます。 
ぜひまたう～むと考えさせるようなコメントをいただきたいのですが。 

[434] たびたびすみません  2008年3月16日 9時27分

ブルーアイズ さん  e-mail 

たびたびブルーアイズです。 
ついさっきのとうこうが椿三十郎さんの神経を逆なでしたかもしれません。申し訳あり
ません。 
その場合には管理人さん、すみませんが削除していただけませんか。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ
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パスワード  削除番号    443 記事削除
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